

26.03.2021

Liebe Eltern,

ich möchte Sie heute nur nochmal daran erinnern, dass Ihre Kinder (Gruppe 1) sich nach den Osterferien freiwillig selbst auf Covid-19 testen können. Die Selbsttestung findet dann jeweils im 1. Block bei dem Fachlehrer statt. Die ersten Schüler*innen (Gruppe 2) haben sich bereits in dieser Woche getestet und das haben sie auch ganz toll und tapfer gemacht. Zur Info schicke ich Ihnen nochmal die Anleitung, die Sie möglichst mit Ihrem Kind vorab besprechen. Darüber hinaus erhalten Sie auch nochmal die Einverständniserklärung zum Drucken. Ohne diese dürfen wir Ihr Kind nicht testen lassen. Einverständniserklärungen in ausgedruckter Form können bis Donnerstag im Sekretariat abgeholt werden.

Die Testungen sind bis auf weiteres jeweils Montags und Donnerstags geplant (Ausnahme: Woche nach Ostern Dienstag und Donnerstag).

Ich wünsche Ihnen und den Kindern erholsame Ferien und frohe Ostern (wenn auch unter besonderen/eingeschränkten Bedingungen).

Bleiben Sie gesund!

Viele Grüße, W. Kasper